新型コロナワクチン接種再開・裁判も…健康被害を訴える人々は今【大石が深掘り解説】 2025 年も本当に大事な情報を皆さんに



https://www.youtube.com/watch?v=7APY9_6aF8E

あけましておめでとうございます 2025 年今年も出所のはっきりとしているデータと私の取材を交えて真摯にお伝えする大石解説どうぞよろしくお願いいたします。去年はですね北海道から九州まで全国を駆け回りましたでこの取材活動で私が知り得た大切な情報を皆さんにこの大石解説でお届けしました。その姿勢はもちろん今年も変わりませんむしろ2025年もっともっと全国駆け回ってですね、皆さんに本当に大事な情報をお伝えしたいと、そして深掘りしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

私あの皆さんからのコメントも読ませていただいてます。これ全て読んでおりますえま あなかなかね取材がうまくいかなくて心が折れそうになるような時もあるんですけどもそ のコメントで支えられることもたくさんあります。今年もその姿勢をしっかりと守ってで すね取材をさせていただきます。

では新年最初はですね、去年2024年新型コロナワクチンについての取材全てご覧いただきますこれで何人分ぐらいになるんですか。

ざと 1400 人ちょっと冷蔵庫に保管されていた大量の新型コロナワクチンでこれをも捨てるしかないので捨てます医療廃棄物です。今年3月全国民向けの特例臨時摂取が終了あの余った分は捨ててくださいと厚労省からのお達しおし捨てるしかないです在庫のおよそ2億 4000 万回分は廃棄された。

重症化や死亡を防ぐとして摂取を努力義務としおよそ3年で4億3000万回の摂取が行われた新型コロナワクチン主な成分はメッセンジャーRNAというウイルスの遺伝情報これが体内でスパイクタパという。ウイルスの一部分を作り免疫を出すそうですね。日が出てで少し死亡事例や重い服反応も出ている。これ階段の段差は大丈夫なんですか段差は手すりがないとダメですねああなのでバスの料理も本当にあの手すりで腕の力でそうですよねよいしょと歩きこむ。5住むさ本当にあの手足に力が入らなくなるギランバレー群を歩く

のも不便な状態が続いている。[拍手] この日ワクチン摂取後の体調不良を訴える患者の会が愛知県に支援や実態調査を訴えたが2年6ヶ月経つんです。けれどそれでもまだ普通の活に戻らない状況だと思います。私以外も本当にたくさん方が苦しんでるのを知って知ったので1人でも多くの人が救われたい救ってほしいっていうのが要望です。その中に車椅子の男性も者からはモデルのワクチンがが害になってこういうになったという風にはっきり言われまして救済制度が認めれてを持ってきも自分の体元に戻らないのでそういったことを踏まえてですね、あの真剣に捉えていただきたいと思いますよろします。名古屋の桜川

- 4:12 さん接手後免疫の異常で農家髄の神経に
- 4:17 炎症が起こる世山性脳髄園を
- 4:21 発症下半身不随の障害が残っ
- 4:26 たのけて
- 4:34 罪ま正直言いますとま仕事縮できたとして
- 4:39 もこんな体になる前の状態当たり前に
- 4:44 できることがやれる
- 4:46 な社会近なんでこれも本当に理人か本当に
- 4:51 生きれしかないですねこれ
- 4:55 ばかり接開始からこれまでに報告された副
- 5:00 反応の件数はおよそ 3 万 7 千円
- 5:07[音楽]
- 5:29 警戒または回復していることが確認された
- 5:32 という報告があるということを承知して
- 5:35 おりますワクチンの安全性の評価を適切に
- 5:38 行っていきたいと考えてい
- 5:41 ます大臣も重大な懸念はないとして摂取を
- 5:46 続ける方針を示してき
- 5:50 た先生またひどくなってますワクチンで
- 5:55 一体何が起きているのか研究する意志が
- 5:59 いる
- 6:01 これはえっと水行が潰れた後のとこですね
- 6:04 これそう
- 6:07です3回目の摂取の後腕や足に赤い水膨れ
- 6:12 ができるようになった岡山県の女性
- 6:16が2年以上この症状が続いている左手が
- 6:22 ちょっと増えたんですねはい赤い丸いのが
- 6:25 出てでそれが膨できてそれは水になって
- 6:32 はいで破裂しますはいで治りましたそし
- 6:38 たら下で待機してるんですねもう水宝が
- 6:44 半袖で短パンは切れないと
- 6:50 いう女性を定期的に診察している皮膚会の

- 6:58 石医学部の特教授でもある佐野石はそ
- 7:03 ワクチンの副反応で体上方針や出身が多い
- 7:07 ことに
- 7:10 注目幹部
- 7:12 からあるものを発見し
- 7:17 た皮膚がこうありますねここを取ってきて
- 7:20 それを縦切りにしてその汗の線をお見てみ
- 7:24 ますとそこにこういう風に緑に見えます
- 7:27 ようなスパイクタパが見えたんですねこの
- 7:29 緑に染まっているところがスパイクタンパ
- 7:32 ですね
- 7:33 はいワクチンが体内で作り出すスパイク
- 7:37 タパ幹部の組織で緑色に染まっているのが
- 7:42 それ
- 7:43 だ免疫を生み出す鍵だが同時にこれが保信
- 7:48 の原因だと佐野医師は
- 7:50 考える当初スパイクタンパというのは体に
- 7:55 ましばらくの間残るけども消えるとも言わ
- 7:58 れてますそうもちろんそうですこれ消えて
- 8:00 ないってことですかずっとそうです消えて
- 8:02 ま 2 年間はですね 2 年間は少なくとも消え
- 8:05 てないです皮膚飲みならずいろんな細胞で
- 8:07 えそのメンジ RNA が残っている可能性は
- 8:11 ありますよね実際彼女は原体感ある
- 8:14 でしょう頭痛もありますよねで心臓も時々
- 8:17 おかしてますよまだ見つけられていない
- 8:19 けどもそういったものがその残っててそれ
- 8:22 がそれぞれの神経症状とか循環器症状
- 8:25 なんかを起こしてるのかもしれないでも
- 8:28 それはえ皮膚のように簡単に調べること
- 8:30 できませんよ
- 8:34 ね女性は国やファイザー者を相手取り損害
- 8:39 賠償を求める裁判を起こし
- 8:43 たなったことがあったんそこでは佐野石の
- 8:46 研究論文が証拠として提出されるというと
- 8:50 いうその定義からですね私高齢の母と2人
- 8:54 暮らしなんですけど本来ならば私が母の
- 8:58 面倒を見る立場にあるじゃないです
- 9:04 かだけど母が私の世話をしてくれてるよう
- 9:08 な感じなのでうん母に申し訳ないなって

- 9:13 いう不安というよりあと 5 年生きれたら
- 9:17 いいかなぐらいの感覚
- 9:22 です原告 10 番のさがです今から小心照明
- 9:27 の事実を飲めます
- 9:30 ワクチン接手後下半身不随になった名古屋
- 9:34 の桜川
- 9:35 さん法で意見を述べる練習をしてい
- 9:39 たません命を救われこんな人な被害は
- 9:44 なかったはず
- 9:45 ですえんやった
- 9:49 けやっぱ裁判官の目をいて喋りたいん
- 9:53 でできれば
- 9:56 きできたです
- 9:59 桜川さんたち患者や遺族の団体も国を相手
- 10:04 取り裁判を起こした損害賠償に加え新型
- 10:09 コロナワクチンによる健康被害を薬害と
- 10:11 認め謝罪するよう求めて
- 10:15 いる初弁論で桜川さんはワクチンの健康
- 10:20 被害に目を向けるよう訴え
- 10:25 たも苦しの方私は歩けないんです殺ができ
- 10:32 ないん
- 10:33 ですこれが人台な
- 10:36 え大な重大な懸念と懸念じゃないと言える
- 10:41 のでしょう
- 10:47 か毎年8月24日は外防止
- 10:53 で厚生労働省の玄関で大臣が患者の会と
- 10:58 面会する
- 10:59 を申し上げます改めてこに原には1つのが
- 11:06 医療に質問や薬害エイズなどの反省から国
- 11:12による薬害を2度と起こさない戒めとして
- 11:16 建てられた誓の
- 11:19 日新型コロナワクチンは現在その外の扱い
- 11:24 ではない
- 11:26[音楽]
- 11:31 福島県南相馬
- 11:35 市あこれはあのビルです
- 11:40 ね一際目を引くあのビルここがですね国内
- 11:47 初のメッセンジャーRNA ワクチンの製造
- 11:51 工場になり
- 11:53 ます国内初の巨大ワクチン工場が稼働を

- 11:58 始めて
- 12:00 でこれがですね今動いてる製造の工程なん
- 12:03 ですよねメンジ RNA の薬をですねえっと
- 12:08 正在ということであのま薬にする工程を今
- 12:12 実施しており
- 12:13 ますここで作られるのは世界で初めて日本
- 12:18 が承認したレプリコンという新型コロナ
- 12:23 ワクチン駐車するメッセンジャーRNA
- 12:26 そのものが体内で増えるため1回の摂取量
- 12:30 が 1/10 で済み副反応も減らせるという
- 12:35 え次にはその日本の国内できちんと
- 12:39 ワクチンを作って速やかに日本の国民の方
- 12:42 に摂取できるような体制を整えるという
- 12:44 ことをえっと国の方でも非常に強く考え
- 12:47 てらっしゃっ私どもは設備を立ててえま
- 12:50 有事が起こりましたらすぐにえワクチンが
- 12:54 作れるような体制を整えておく
- 12:57 としかしこのレプリコンワクチンへの懸念
- 13:01 を国会議員や医療関係者が
- 13:05 指摘販売もの制約メーカー明治成華
- 13:09 ファルマは新聞の全面広告で反論すると
- 13:13 ともにワクチン批判を続ける個人や団体を
- 13:18 名誉を毀損で訴える方針を示し
- 13:22 たんです
- 13:24 がえ臨床開発を殺人行為だと言ったり
- 13:29 から承認されたものを原始爆弾と言ったり
- 13:33 その意見論を超えたやはり臨床開発ですと
- 13:37 か正式に国からせあの承認を受けたその
- 13:42 承認手続きについても何ら歌詞がないもの
- 13:45 について誹謗中傷をあげたような発言を
- 13:49 国会議員とある原口議員がされていると
- 13:53 いうことを問題にしてるんですま個衛の
- 13:56 脅威になるということを考えて今回
- 13:59 低に踏み切らさせていたいた
- 14:03 とワクチンを推進する側と被害を訴える側
- 14:08 の対立も深まって
- 14:10 いく失礼します崎しれてないですかはい
- 14:15 そして今年 10 月半年ぶりに新型コロナ
- 14:19 ワクチンの定期摂取が高齢者向けに再開さ
- 14:22 れたないですかしかし一部自己負担になっ

- 14:27 た今
- 14:29 は伸びてい
- 14:31 ないしてないですもう打たなくてももう
- 14:36 免疫もらってんじゃないかなてうちの会社
- 14:38 結構いっぱいコロナなんてたからもう
- 14:41 あんまりうきないかな結構きつかったん
- 14:46 でワクチン政策をどう進めていくのかこの
- 14:51 問題のキーマン高労働大臣に聞いたはい
- 14:56 はいはい治療する具体的な研究内容とその
- 15:02 成果について教えてくださいまた今後も
- 15:05 ですねメンジ RNA のワクチン摂取は積極
- 15:08 的に行っていくのでしょう
- 15:11 かまず摂取後のその症状につきましてはあ
- 15:15 副反の疑い報告制度によって把握をあの
- 15:18 行いますとともに研究犯においてえ実態
- 15:20 調査実態把握に関する今調査を行ってる
- 15:24 ところでございますえこうしたあの報告等
- 15:27 の収集した科学的験に基づい
- 15:29 審議会において定期的に評価を行っており
- 15:32 ましてえワクチンの安全性にかかる新たな
- 15:35 懸念は今のとこ認めて認められておらず
- 15:38 これまでの研究犯の報告によりますと援
- 15:42 する症状については特定の症状や疾患が
- 15:46 集中して見られるということはなくあの
- 15:48 多くの場合にその観察中に警戒もしくは
- 15:51 回復が確認をされているものというふに
- 15:55 認識をしておりますどのような状況になっ
- 15:58 たら
- 15:59 念なえ現時点ではそういったその満家に
- 16:03 おいてえ懸念が認められないという風に
- 16:06 判断をされているということでござい
- 16:10 ますワクチン摂取が始まって足掛け4
- 16:16年その間大臣は4回変わったが重大な懸念
- 16:21 はないという姿勢は変わらないが集中して
- 16:25 見られるといことはなく今後
- 16:28 メッセンジャーRNA ワクチンの利用が
- 16:30 さらに広がる見込みの中国による安全性の
- 16:35 再確認や治療の救命は進んでいない
- チャットのリプレイを表示